

S'il y avait un incendie au Collège Élite

Tout serait parfaitement normal au Collège Élite. Les élèves de la classe 2013 seraient attentifs quand, soudain, ils sentiraient de la fumée. L'alarme de feu se déclencherait et tout le monde se dirigerait vers les sorties.



Le directeur composerait le 9-1-1 et les pompiers arriveraient rapidement.



Les pompiers viendraient au secours de tout le monde, mais ils ne pourraient venir à bout des flammes. Malheureusement, l'immeuble brûlerait.



Toutefois, à la grande joie des élèves, les cours se poursuivraient dehors, sous les rayons du soleil.

